

誇りを胸に、地域を守る消防団



写真は年末特別警戒で激励を受ける川内中央南分団一部・二部の皆さん
年末年始の火災予防に向けて、平佐西地区を管轄する薩摩川内市消防団
川内中央南分団一部・二部は、12月28日からの年末特別警戒と、1月
5日の出初式まで活動されました。年末には自治会長や消防後援会、消防
団OB等の関係者が消防詰所に集まり、消防団員を激励しました。

消防出初式表彰者の方々

令和2年消防出初式にて、次の方々表彰
を受けられました。おめでとうございます。

薩摩支部長表彰 (25年) 下西浩一さん

〃 (〃) 今吉 努さん

〃 (15年) 下村 伸さん

県消防協会功績章 (20年) 吉満直哉さん

県消防協会精績章 (15年) 山口幹雄さん

※川内中央南分団一部二部のみ抜粋

消防団員募集

川内中央南分団一部・二部の

団員まだまだ足りません

あなたの力を地域防災に。いっしょに自
分たちのまちと家族を守りましょう。
詳しくは、消防局消防団係(22-0119)へ。
地区コミ事務局(27-2978)と各自治会長も
取次ぎいたします。

若手団員からのひとこと

田代文彬さん 川内中央南分団二部



入団3年目の現在31
歳、職業は保険業です。
団員は年齢や職業も様々
で、平佐西小卒業生が多
い中、東京都出身で田崎
に住む私が、入団してか
らは地域の多くの方と知り合うことがで
き、仕事などにも役立っています。地域に
貢献したい若手のあなた、一歩踏み出して
一緒に消防団員になりませんか？



1月5日出初式にて。一斉放水とともに虹が出現

令和2年度「大人の部活」講座の提案を募集します

皆さんのアイデアにより自主学級が生まれています

やってみたいが、やり方がわからない、同好の仲間がいない、など、困っていませんか。また、いままでやりたかったけど、できなかったことはありませんか。

その希望を叶えます。採用されれば、地区コミ主催講座として新年度に実施可能です。

- 1 講座の内容
地区民のアイデアにより、地域の活性化、住民の交流、住民の健康、生きがいつくりなど、講座の目的が地区コミの取り組むべき課題に沿うこと。
- 2 応募できる人
平佐西地区住民
- 3 時間等
おおむね1回2時間程度、回数は全3～5回とする。
- 4 募集期間
6月末まで募集するが、随時応募できる。
- 5 地区コミの提供するもの
講師謝金、会場の確保、会場使用料他（個人に属するものは各自負担を原則とする）
- 6 その他
※企画書の書式は任意の様式で提出ください。
※新設講座の応募があった場合には生涯学習部で審査します。
※申込先 平佐西地区コミュニティ協議会事務局



自治会長部東郷学園を視察

12月19日、自治会長部とコミ協役員の16名が、東郷学園義務教育学校を視察しました。

全国的にも珍しい400人規模の小中一貫教育校で、校舎も校庭も実に広々とし、また、県内産の木材を多く使用しており、実に恵まれた教育環境であることを感じました。東郷地区の5小学校と1中学校を統合して、昨年4月開校しており地域との連携を重視し、コミュニティスクール推進を教育方針の一つに据えています。



ここは廊下、広い広い！

市生涯学習フェスティバル開催

とき:2月16日(日)10:00~16:00
ところ:サンアリーナせんだい

第15回薩摩川内市生涯学習フェスティバルが開催されます。平佐西からの出演、出品及び表彰者は次の通りです。

舞台発表:マウナ・フラ・プメハナ宮里教室
展示発表:ときめき学級
ブランド市:木工旋盤教室

【表彰】社会教育功労者:上園和夫さん
環境美化功労団体:大明神自治会
花いっぱいまちづくり団体:加治屋馬場自治会
自治会長4年:若田吉朗さん、堂込政行さん

目標に向かって

平佐西小4年

吉岡美優

わたしは去年の9月からけん玉を始めました。始めたきっかけは、交流会でけん玉のパフォーマンスを見て、とてもかっこよかったからです。

練習会場には、いろんな級やだんの人があります。かぎられた練習時間で、自分のわざを練習したり、教え合ったりします。

わたしが今目標にしている中3のおねえさんは、いつも声をかけてくれて、やさしく教えてくれます。分かりやすく話をしてくれて、けん玉に来る人は、親切なひとばかりだなあと思いました。

検定ではきんちようするけれど「おー」「おしい」などと声をかけてくれるので、がんばることが出来ます。今、わたしは1級です。会員のおばちゃんが「4だんをめざして、全国大会に出ようね」と言ってくれたので、ますますねつが入ります。

もっともっと上手になって、教えてくれるおねえさんのように、ていねいにせつしてあげられる人になりたいです。



自主学級陶芸教室の皆さん
絵付けを指導

西小6年生卒業制作進む

「薄い色から塗るんだよ」絵付けのコツをアドバイス

2月10日、平佐西小学校での卒業制作は、いよいよ絵付け。昔、平佐の地で作られていた「平佐焼」にちなみ、6年生130人が小学生最後の陶芸作品づくりに挑むものです。

この日は制作も中盤の行程。陶芸教室の皆さんが子どもたちに優しく指導しておられました。

作品は卒業式で飾られます。



「鬼はそとー」鬼に向かい初めて豆を投げる留学生

日本の文化「節分」を学んだ送別会

2月1日、三堂自治会館で鹿児島純心女子大学留学生の送別会が開かれました。天辰めぐり館の皆さんが台湾からの留学生7人を招き、日本の文化である「節分」の豆まきや恵方巻などを紹介して帰国する学生と名残りを惜しむ送別会となりました。



第15回地区コミ对抗綱引大会女子優勝！

1月19日サンアリーナせんだいにおいて開催された第15回地区コミュニティ対抗綱引競技大会で平佐西女子チームが優勝しました。おめでとうございます。男子はベスト8でした。



さあ、決勝戦は育英と。
左が平佐西です



みんなの力でつながった
五百メートルのシバザクラ

5年がかりの植栽

今年の作業には100人を超える方が花植えに集まりました

2月23日、地区コミ本年度事業であるシバザクラの植栽を県道山崎川内線（旧尾堂商店前付近）で行ないました。

当日は地区コミの環境衛生部及び高齢者クラブ有志、それに地元の加治屋馬場自治会と大明神自治会の協力を得て作業をしました。

これで「花の名所づくり事業」として始まり、5年にわたり進めてきた本事業も完了したことになります。

老若男女、参加したみんなの顔は晴れ晴れとしていました。
〈環境衛生部〉



卒業生の鹿子木竜綺さん



元校長の深川光博さん

半成人式、心新たに生きる

2月28日、平佐西小学校で4年生を対象とした「半成人式」が行なわれ、二人のお話がありました。

平佐西小学校の元校長先生、深川光博さんは「夢を持ちなさい」との題で、小学生時代から自分の人生設計を考えよう、経験を積むことと、自分を支えてくれる周りの人に感謝することを説かれました。高校生の鹿子木竜綺さんは「わたしの小学校時代」の題で、年の近い先輩として、自分の小学生時代のエピソードを語っていただきました。

〈青少年育成部〉



ときめき学級1年が終わる

2月28日、ときめき学級の閉講式がありました。豊かな生活を送るため、学んだことを生かしていきましょう。
〈生涯学習部〉

平佐西から3学級が参加 市生涯学習フェスティバル

2月16日、総合運動公園サンアリーナで第15回薩摩川内市生涯学習フェスティバルが開かれました。平佐西地区からも3学級に参加していただきました。フラダンスをはじめ、平佐西の学級は高く評価していただいています。



ときめき学級の作品に見入る観客



木工旋盤教室の作品を販売します



マウナ・フラ・プメハナは舞台の上で一段と輝いていました

平佐西地区コミュニティ協議会事務職員募集

平佐西地区コミュニティ協議会では協議会事務を行う事務職員を募集します。

勤務場所：平佐西地区コミュニティ協議会事務局（国際交流センター内）

勤務日数：月12日～（土日祝休。但し都合により出勤有。）

勤務時間：8：30～17：15

賃 金：6,200円/日

保険加入：労災保険、雇用保険有

条件等：パソコン操作（ワード、エクセル等）ができる方、運転免許取得者

応募書類：市販の履歴書で（顔写真付）

提出〆切：4月8日（水）17時まで必着

提出先：平佐西地区コミュニティ協議会

Tel27-2978

※選考については応募者に後日連絡します。



会議の自粛などで客もまばらな国際交流センター



◆◆編集後記◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

新型コロナウイルスの影響で事業の中止も多くなりました。

暗い気持ちで職場の周辺を歩いていると、純大前の道路脇には11月に植えられたパンジーの花が鮮やかに咲いていました。ほっとする一瞬でした。

景色も色づき始めています。次は桜を待ちましょう。